


“O Espírito do Senhor me 

ungiu para anunciar a 

boa-nova aos pobres”





















Credo de Puebla

Deus está presente e vivo, por Jesus Cristo Libertador, no coração da América Latina.

Cremos no poder do Evangelho.

Cremos na eficácia do valor evangélico da comunhão e participação para gerar criatividade, 
promover experiências e novos projetos pastorais.

Cremos na graça e no poder do Senhor Jesus que penetra a vida e nos impele para a conversão 
e a solidariedade.

Cremos na esperança que alimenta e fortalece o homem em sua caminhada para Deus, nosso 
Pai.

Cremos na civilização do Amor.

Que Nossa Senhora de Guadalupe, Padroeira da América Latina, nos acompanhe, solicita como 
sempre, nesta Peregrinação de Paz.



https://www.youtube.com/watch?v=idJohG7o9lU

https://www.youtube.com/watch?v=idJohG7o9lU

